
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Clubi“ vom 28. November 2017, 13:54

Zitat von Altmeister 

Die Stadionnebenplätze werden Amateurvereinen von der Stadt zur Verfügung gestellt,
deren Bebauung ist außerdem wegen der denkmalgeschützten Sichtachse Große
Straße/Zeppelintribüne problematisch. Keine Ahnung, woher der Irrglaube kommt, eine
Stadt müsse sportpolitisch einzig und allein den reichsten Profiverein mit fragwürdigem
gemeinnützigen Profil fördern.

Wissen wir doch alles, Herr Dr. Ulrich Vogel!
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